



笑顔あふれる学校！ 中央・小だより

令和6年10月号
児童数 397名
学級数 19学級



実りの秋です！

例年にはないほどの厳しい残暑が続いておりましたが、ようやく秋の気配を感じられるようになってきました。玄関にも、地域の方が季節の花をいけてくださっています。色づいてくる葉っぱに目をやるたびに、季節を感じながら過ごさせてもらっています。

10月は一年間の折り返し地点でもあります。心地よいこの季節は、気持ちを落ち着かせながら、集中して物事に取り組むことに最適な時期でもあります。「芸術の秋」「スポーツの秋」

「読書の秋」など、様々な秋を楽しむことができます。子どもたちには、いろいろな「秋」を楽しみ、そして「やってみよう！」「がんばるぞ！」と自分の目標に向かって努力を重ね、心も体も大きく成長する『実りの秋』にしてほしいと思います。我々教職員も、子どもたちの“努力が実る秋”になるよう精一杯取り組んでまいります。

保護者のみなさま、地域のみなさまには、今後とも変わらぬご支援とご協力をよろしくお願い申し上げます。

いよいよ今週末19日（土曜日）は運動会です。どの学年の子どもたちも、それぞれのめあてをもって、一生懸命に練習に取り組んできました。今年度は、4年ぶりに全校児童が一同に会しての運動会を開催いたします。6年生にとっては小学校生活最後の運動会、1年生にとっては初めての運動会ですが、2年生、3年生、4年生、5年生の子どもたちにとっても、今の学年で取り組む運動会は、“最初で最後の運動会”です。どの学年の子どもたちにとっても、とても大切な運動会です。本番の日の結果だけではなく、それまでの過程において努力してきた姿にもしっかりと目を向け、がんばってきた自分を実感しながら、自信をもって当日を迎えてほしいと思います。クラスの友だちや学年のみんなと力を合わせ、心を合わせてがんばってきた子どもたちです。そんな子どもたちの輝く姿を見ていただきたいと思います。

お家の方の励ましは、子どもたちにとって何物にも代えがたい大きなパワーとなります。子どもたちへの励ましのお声掛けと応援を、どうぞよろしくお願ひいたします。



地域の方が季節の花を
いけてくださいました。

校長 森 千代子

9月・10月の様子

「長寿の集い」9月7日



長寿の集いで、6年生の有志の子どもたちが、合唱を披露しました。6月の音楽会で歌った『あなたに会えて…』を聴いていただきました。地域の方々も、子どもたちの美しい歌声を聴いて、とても喜んでくださいました。歌声とともに、とてもすてきな姿でした。



朝のあいさつ運動 9月10日・9月25日～26日

朝早くから、地域の民生委員児童委員の方々があいさつ運動に来てくださいました。子どもたち一人一人に丁寧にあいさつをしてくれています。いつもありがとうございます。

月末には、ハッピースマイル委員会の子どもたちもあいさつ運動に取り組みました。9月の生活目標は、“中央っこ『あいさつ』をおぼえよう！”でした。2学期スタートの時期に、あらためてあいさつの大切さを全校で再確認をしています。すてきな「あいさつ」の6つの視点を考え、学年に合わせて取り組んでいます。

“中央っこ『あいさつ』”をこれからも広げていきます！



「大津祭」10月13日

本校の職員も南保町さんの『猩々山』の綱引きボランティアに参加させていただきました。お囃子とかけ声が町中に響き渡り、精巧なからくり魅せられ、すばらしい伝統文化に触ることができ、本当に感動しました。お囃子に参加する子どもたちの姿も見事でした。長い歴史の中で地域の方が守ってこられたすばらしい伝統文化が、子どもたちにしっかりと受け継がれていることを実感いたしました。地域の皆様、貴重な経験をありがとうございました。

『打出サミット』9月12日

打出ブロックの代表児童生徒がオンラインで参加しました。本校からはハッピースマイル委員会から2名の児童が参加しました。本校の取り組みを発表し、各校の取り組みの様子を交流しました。



子どもたちの学習活動の様子など、本校ホームページ



で随時紹介しています。〈中央小学校 H.P.〉

<http://www.otsu.ed.jp/tyouu/> をぜひご覧ください。